



München, 18. Juni 2018

Pressemitteilung: Podiumsdiskussion zur Landtagswahl

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Studierende,

Leider müssen wir die für heute geplante Veranstaltung absagen. Der Grund dafür ist, dass Vertreter*innen einiger Parteien im Laufe des Vormittags mitgeteilt haben, nicht mit dem Vertreter der AfD auf einem Podium sitzen zu wollen. Uns wurde von Frau Isabell Zacharias (SPD) mitgeteilt, dass sie, Frau Katharina Schulze (Bündnis90/ Die Grünen), Herr Dr. Thomas Goppel (CSU), Herr Maximilian Funke- Kaiser (FDP) und Herr Prof. Dr. Michael Piazzolo (Freie Wähler) auf eine Ausladung von Andreas Winhart (AfD) bestehen.

Wir haben nach langen internen Diskussionen und Überlegungen entschieden, alle Parteien die voraussichtlich in den Bayerischen Landtag einziehen werden, einzuladen, um über die Themen Finanzierung des Studiums, Wohnungsbau, die Digitalisierung der Lehre und das Zusammenspiel zwischen Hochschule und Gesellschaft zu diskutieren.

Die Reaktion dieser Parteien wirft nun die Frage auf, wie weit die Polarisierung der politischen Landschaft schon fortgeschritten ist und was es für den politischen Diskurs in Deutschland und speziell an den Hochschulen bedeutet, dass sich sieben Kandidat*Innen für den Bayerischen Landtag nicht zusammen auf ein Podium setzen können, um über Hochschulpolitik zu diskutieren.

Dieser Frage möchten wir in einer Nachfolgeveranstaltung nachgehen und dabei auch die ursprünglich angedachten Themen mit Vertreter*Innen der Presse, Wissenschaftler*Innen und anderen Sachverständigen diskutieren. Der Termin folgt.

Mit freundlichen Grüßen

Eure Studentische Vertretung